

Martes 8 de junio de 2004
La Jornada
de enmedio



FOTO
YAZMIN ORTEGA CORTES

El actor español Antonio Banderas, se encuentra en México para promocionar la segunda entrega de la cinta *Shrek*, donde da voz a El Gato con Botas, uno de los nuevos personajes del filme. El actor consideró que el ogro verde se ha convertido en un icono de la cultura pop estadounidense y puede superar el éxito de Mickey Mouse. Ayer el actor, junto con el productor Jeffrey Katzenberg, asistió a la premier en el Auditorio Nacional. *Shrek 2* se estrenará en México con 650 copias el próximo 26 de junio